

Educación de excelencia basada en la Pedagogía de Jesús

Mineduc destaca labor de Red Educacional Santo Tomás de Aquino

Institución conmemoró 151 años de existencia, marcados por una fecunda historia de compromiso permanente con la educación en sectores vulnerables. En la actualidad, cuenta con ocho establecimientos particulares subvencionados gratuitos, con más de diez mil setecientos estudiantes.

Un acto de reconocimiento a la Red Educacional Santo Tomás de Aquino, por la labor realizada durante de un siglo y medio de trayectoria, especialmente en estos dos últimos años de pandemia, realizó el Ministerio de Educación, en un acto que tuvo lugar el miércoles 4 de agosto en el Liceo Bicentenario Monseñor Luis Arturo Pérez, en la comuna de Pedro Aguirre Cerda.

La ceremonia contó con la asistencia del Secretario Regional Ministerial de Educación de la Región Metropolitana, Ricardo Villegas Ordóñez; del director de la Dirección General de Educación del Mineduc, Raimundo Larraín, en representación del ministro de la cartera; y de Pedro Castillo, director general de la Superintendencia de Educación; además de los directores provinciales de Educación de Santiago.

En tanto, por parte de la institución homenajeadas participaron el Obispo Auxiliar de Santiago y presidente del Directorio de la Red Santo Tomás de Aquino, Cristián Roncagliolo Pacheco; la directora ejecutiva, profesora Sandra Urrutia Bravo, los rectores y rectoras de los ocho establecimientos, y acotadas delegaciones de estudiantes, profesores, asistentes de la educación y apoderados, de acuerdo al aforo permitido por la autoridad sanitaria.

La mejor educación

“Damos gracias a Dios por este reconocimiento a nuestra institución, que por más de un siglo y medio ha trabajado en sectores vulnerables; ofreciendo una educación de excelencia no solo en lo académico sino una educación integral. Una educación que forma personas con el propósito de



Obispo Cristián Roncagliolo, presidente de la Red Educacional Santo Tomás de Aquino, y la directora ejecutiva, profesora Sandra Urrutia Bravo, reciben el reconocimiento de parte de autoridades del Ministerio de Educación.

que sean un aporte para el país. Estos son elementos esenciales que movilizan nuestro proyecto educativo desde la antropología cristiana y una decidida transmisión de la fe”, dijo monseñor Cristián Roncagliolo, al agradecer el reconocimiento.

El Seremi de Educación de la Región Metropolitana, Ricardo Villegas, recaló en su discurso que a pesar de la pandemia, los colegios de la Red Santo Tomás de Aquino han hecho los mayores

esfuerzos por darle continuidad a la educación de sus estudiantes. “Queremos reconocer que como profesores junto a las familias, somos los formadores de la generación del futuro, sobre todo esta Fundación con raigambre católica donde hay valores que no pueden ser dejados de lado en la sociedad del día de hoy. Ustedes son parte de una de las redes de colegios más antiguas del país, con 151 años y esperamos que sigan muchos años más, porque va en beneficio de los estudiantes”,

destacó Ricardo Villegas.

En tanto, la directora ejecutiva de la Red Educacional Santo Tomás de Aquino agradeció a los docentes de los ocho colegios de la Fundación, a los asistentes de la educación, a los equipos directivos, y muy especialmente a los padres, apoderados y estudiantes, por los esfuerzos realizados en este último tiempo, en que se ha trabajado en la modalidad de clases híbridas. “Recibimos este reconocimiento

con humildad. Educar es nuestra responsabilidad. Nuestro deber es entregar la mejor educación, la educación católica, aquella que desarrolla todas las dimensiones de la vida humana. Queremos compartir este reconocimiento con todos quienes hacen posible cumplir con nuestra Misión”, concluyó la profesora Sandra Urrutia Bravo, quien hizo entrega de un galvano de agradecimiento a ocho profesoras, en representación de cada uno de los establecimientos de la Red.



RED EDUCACIONAL
SANTO TOMÁS DE AQUINO
DESDE 1870

Un siglo y medio de historia

La Red Educacional Santo Tomás de Aquino fue creada el 21 de abril de 1870, por el entonces arzobispo de Santiago, Rafael Valentín Valdivieso, con el nombre de Sociedad de Escuelas Católicas de Santo Tomás de Aquino. Hoy tiene ocho colegios particulares subvencionados gratuitos, donde reciben educación diez mil setecientos estudiantes.

Los establecimientos que forman parte de la Red son: Liceo Miguel Rafael Prado (Independencia); Liceo José Domingo Cañas (Quilicura); Liceo Bicentenario San Francisco (San Ramón); Liceo Bicentenario Monseñor Luis Arturo Pérez (Pedro Aguirre Cerda); Liceo Sara Blinder (Santiago); Colegio Santa Marta (Ñuñoa); Escuela Nuestra Señora del Carmen y Colegio San Alberto Hurtado, ambos en Quilicura.